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Los dardos que se lanzaron entre los 
candidatos durante el debate

PREGUNTAS Y RESPUESTAS ENTRE JULIÁ Y VEGA

Los postulantes al principal cargo regional intentaron 
incomodarse en el último segmento del debate, en 

el que se lanzaron preguntas sobre experiencia, 
disponibilidad y probidad.

Si bien durante la primera parte del 
debate televisado regional, los can-
didatos Cristóbal Juliá y Javier Vega 
respondieron preguntar referentes a sus 
respectivos planes de gobierno, en la 
última etapa tuvieron la oportunidad 
de hacerse preguntas mutuamente, 
con las que intentaron descolocar a 
cada contrincante y forzar un error en 
la respuesta.

El primero en abrir los fuegos fue 
Juliá, quien consultó por la experiencia 
profesional de Vega, advirtiendo que 
“aparte del trabajo que ha hecho estos 
ocho años como consejero regional, no 
conozco su pasado, así que yo quisiera 
saber si usted alguna vez ha tenido 
gente a cargo, ha pagado imposiciones, 
ha dado trabajo, y si usted considera 
que tiene actitud gerencial”.

A ello, Vega indicó que ha liderado a 
las personas en el territorio.

“He liderado las necesidades que tiene 
la ciudadanía; he liderado a sectores 
importantes en el mundo rural, como 
la Mesa Rural Campesina; he liderado 
importantes acciones en el tema de la 
salud, de la educación. Yo creo que el 
liderazgo no tiene que ver solamente 
con una orgánica. Antes de ser consejero 
regional, he sido sociólogo trabajan-
do directamente con fundaciones y 
organizaciones destinadas a buscar 
alternativas para sacar a los jóvenes 
de la delincuencia y de la drogadicción, 
donde he estado a cargo de equipos 
de trabajo con temas relacionados en 
educación con niños, niñas y adoles-
centes, y también con padres privados 
de libertad. Por lo tanto he tenido a 
cargo personas para poder ejecutar 
esos programas”, afirmó.

SUMANDO IDEAS

Cuando tocó el turno de Vega, pre-
cisó que él reconoció las virtudes y 
propuestas de los otros candidatos de 
la primera vuelta, sin importar de qué 
sector venían.

”¿Me gustaría saber si ustedes es-
tán disponibles también a sumar sus 
ideas dentro del gobierno regional, 
cuando yo sea partícipe del gobierno 
regional?”,consultó Vega.

”Absolutamente dispuesto”, respondió 
Juliá. “De hecho así como usted ha 
sumado apoyos, nosotros también 
hemos sumado apoyos de distintos 
candidatos como Francisco Martínez, 
Carlos Ruiz o Tatiana Castillo y con todos 
nos hemos reunido. Si yo fuera electo, 
por ejemplo, encantado me reuniría con 
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usted para recibir sus propuestas y 
trabajar en conjunto. Aquí me parece 
que independiente del resultado, el 
objetivo final que tenemos todos es 
una mejor región y donde los colores 
políticos no sean una barrera para 
lograr acuerdos”, señaló el candidato 
de Chile Vamos.

SEGURIDAD

En el nuevo turno de Cristóbal Juliá, 
señaló que con respecto a la crisis 
migratoria, el gobierno nacional ha 
fracasado en cerrar las fronteras, per-
mitiendo el paso sin control de miles 
de inmigrantes irregulares. 

“Independiente de las atribuciones 
que tiene o no un gobernador regional, 
¿cuáles serían sus medidas para en-
frentar la inmigración ilegal o irregular?”, 

consultó Juliá a su contrincante, a lo 
que éste respondió que ”cuando yo 
hablé del ‘Plan Candado’ es precisa-
mente para buscar cerrar las puertas 
y que sepamos quien entra y quién 
sale de nuestra región. Ojalá poder 
ser siempre operativos en la entrada 
y salida de la región. Nosotros no te-
nemos el mismo problema que tiene 
Arica, donde se ingresa por pasos no 
habilitados. En esta zona entran en 
autobuses y automóviles en la entrada 
de La Higuera y de Pichidangui, por 
lo tanto el ‘Plan Candado’ tiene que 
ver con eso, cómo nosotros podemos 
identificar quién entra y quién sale, y 
a partir de eso hacer una logística para 
ver si logramos desbaratar bandas que 
vienen para acá a hacer su fechorías 
y a generar un clima de inseguridad”, 
señaló el candidato del PC.

Posteriormente, durante su última 
intervención, Vega recordó que su 
contrincante aseguró ser un precursor 
del Fondo de Fortalecimientos Minero 
que se presentó cuando Roberto Vega, 
fue seremi de Minería, por lo que le  
pidió explicar cómo algunos de estos 
recursos y vale vistas quedaron en ma-
nos de terceros -”del señor Bolvarán”, 
dijo - tras un entramado de denunciada 
corrupción.

En su respuesta, Juliá afirmó que lo 
que pasó con dicha persona, “ocurrió  
después, cuando yo ya estaba en INDAP. 
Lo que yo hice con ese fondo FNDR era 
anterior, con el cual nosotros entramos 
a trabajar. Por lo tanto el desarrollo 
que se estaba haciendo, tanto para la 
torre de muestra, como para la planta 
de Canela no se habían desarrollado. 
Y lo que intentó en ese momento el 
seremi fue precisamente reactivar 
estas tres obras que eran necesarias. 
Yo me enteré después de lo que pasó, y 
me parece gravísimo. Si esta personas 
stá detrás de lo que ocurrió, tiene que 
pagar con cárcel y como corresponde 
con todo delincuente que se roba platas 
fiscales”, acusó Juliá.
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